

---

## Mario Götze fährt jetzt Hyundai Ioniq 6

Mario Götze fährt jetzt Hyundai Ioniq 6. Der Profi-Fußballer wurde nach seinem Wechsel zu Eintracht Frankfurt im vergangenen Herbst Markenbotschafter von Hyundai Deutschland und hat sich nun für das „World Car of the Year“ entschieden. „Nach den ersten Fahrten war ich total überzeugt“, schrieb Götze auf LinkedIn. „Und ich bin ganz ehrlich: Ich möchte gar kein anderes Auto mehr fahren.“

Dabei hatte Götze vor dem Umstieg auf Elektro-Mobilität noch Bedenken in punkto Reichweite und Lademöglichkeiten: „In den letzten Jahren habe ich bereits häufiger überlegt, auf E-Mobilität umzusteigen, es dann immer wieder aufgeschoben“, sagt der Familienvater. „Gefällt mir diese neue Antriebstechnologie, ist die Reichweite groß genug, gibt es genügend Ladepunkte, wenn man unterwegs ist?“ Doch die 614 Kilometer (nach WLTP-Norm) Reichweite des Ioniq 6 und die hohe Ladegeschwindigkeit dank 800-Volt-Technologie hätten ihn dann überzeugt. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Hyundai-Geschäftsführer Jürgen Keller übergibt Mario Götze den Ioniq 6.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Sports 360 GmbH

---